
INFORMATION

EVOLUTION DU BLOG DE L'IME L'EVEIL !

Les jeunes de l'IME l'Eveil sont heureux de vous inviter à découvrir leur nouveau site !

Réalisé en collaboration avec les jeunes, les professionnels de l'établissements (professeurs des collèges, éducateurs...), le nouveau site permet à chacun d'évoquer, de raconter, de partager son quotidien, sans oublier de mettre en lumière les petits et les grands évènements qui marquent la vie de l'établissement de Villeneuve d'Amont !

Pour découvrir ce site et rejoindre les jeunes :

www.eveil25.jimdo.com